

横浜市会議員(旭区選出)

立憲・国民フォーラム横浜市会議員団所属

2021年
3月号

こがゆ康弘 市政報告

連絡先: ☎ 241-0821 旭区二俣川 1-5 (こがゆ康弘事務所) ホームページは [こがゆ](#)

TEL/FAX: 045-366-9381 メール: info@kogayu.net <http://www.kogayu.net>

市民生活に
直結する…

横浜市「令和3年度予算案」が提示されました!

現在、横浜市の議会では令和3年度予算案が審議されています。市税収入が過去最大の減収額となる中、一般会計で昨年比15.4%増の総額2兆73億円と、初の2兆円を超える予算規模となっています。人口減少・少子高齢化の進展に加えて、コロナ禍の収束が見通せない中でも、将来に向けた子育て・教育分野や、防災・健康・福祉関連事業、及びワクチン接種など医療体制の確保に重点的な予算配分となっています。一方で、課題の多いIRカジノ推進予算も含まれており、慎重な議論が必要です。今後もより多くの市民の皆様からご意見を頂戴し、子供から高齢者、障がい者や女性など、全ての方々が安心して暮らし、活躍できる横浜市を目指し、全力で取り組んでまいります。

令和3年度予算案のポイント

(一部抜粋、カッコ内の予算額は1億円未満を四捨五入)



- 経済 中小企業支援(1972億円)、商店街の振興(3億円)、東京五輪・パラ開催(17億円)など
- 教育・福祉 GIGAスクール構想(27億円)、中学校給食(25億円)、児童虐待対策(32億円)など
- 高齢者対策 特別養護老人ホーム整備(46億円)、介護人材確保(3億円)、敬老バス(138億円)など
- 防災 豪雨・かけ崩れ対策(101億円)、地震対策(35億円)、緊急輸送路の整備(31億円)など
- コロナ対策 ワクチン接種事業(250億円)、診療・検査体制の充実(30億円)、生活支援(20億円)等

令和3年度予算 旭区に関する主な項目(予定)

- 鶴ヶ峰駅付近の相鉄線地下化の推進と北口周辺の将来像に基づく土地利用計画や事業手法の検討
- 神奈川東部方面線「相鉄・東急直通線(R4下期開業予定)」の整備、横浜環状鉄道の検討
- 小学校の建替えに向けた設計(都岡小学校:建築工事等、二俣川・万騎が原小学校:基本設計)
- 旭公会堂の天井脱落対策調査・設計、災害時下水直結トイレ設置(笹小、南本小、中尾小、本宿中など)
- 鴨居上飯田線本宿二俣川地区の整備推進、環状3号線(下川井・上白根地区)の無電柱化

※本予算案は市会第1回定例会(~3月23日)で審議されるものです(現時点で確定されたものではありません)

新型コロナワクチンの接種はいつから始まるのか?

新型コロナウイルスワクチン接種に関して、横浜市でも準備が進められています。接種に関する情報や案内の書かれた個別通知を市民の皆様に3月下旬から発送される予定でしたが、3月1日、横浜市はこの通知発送を当面見合わせると発表しました。4月当初に供給される予定であったワクチン量が、対象となる高齢者数に対してきわめて少量である見込みとなつたため、当面のスケジュールを修正せざるを得なくなつたことによります。市では接種を高齢者施設などの「施設接種」から開始する予定ですが、開始時期は示されていません。一方、スポーツセンターや公会堂などの「集団接種」、病院や診療所などの「個別接種」については、「施設接種」の後となるため、4月26日の週以降のワクチン供給量が判明するまで実施を見合せます。今後もワクチン接種に関する進捗状況を、細かくお知らせしてまいります。

■お問合せ先

「ワクチン接種に関する専用コールセンター」

TEL 0120-045-070

FAX 050-3588-7191

9時~19時(土日祝含む) 日英中韓の4カ国語に対応



旭区の「集団接種」会場は・・・

「旭スポーツセンター」です。

住所: 横浜市旭区川島町1983

・相鉄線「二俣川」駅、「鶴ヶ峰」駅から徒歩20分

・相鉄線「二俣川」駅から相鉄バス左近山団地行で「左近山第一」下車、徒歩3分

笹野台小学校創立50周年に…児童がコラボパンを考案！

笹野台小学校6年2組の児童たちがこのほど、地元のパン店と協力して50周年を記念したコラボパンを考案しました。「笹小メモリーパン」と名付けられたパンには、トマト、ハム、レタス、卵、サラダを挟みそれぞれの具材に子供たちの想いが込められています。

地元パン店の協力で販売

1970年に創立し、今年度で50周年を迎えた笹野台小学校。様々な記念行事が計画されていましたが、新型コロナウイルスの影響で来年度に延期されてしまいました。卒業を間近に控えた6年2組の児童たちは、何か記念に残ることはないかと自らで考え、行動することにしました。

そこで、50周年のお祝いとあわせて街全体を明るくするため、商店街でパンを作り多くの人に食べてもらうことで、街に笑顔を増やしていくことを考えたのです。笹野台商店街の学校に一番近い場所にあるパン店「風のパン」に協力を依頼し、児童の想いのこもった《笹野台小学校50周年記念パン》を作ることが決まりました。

具材や形に想いを

児童たちは複数の案を考えてパン店に提案し、試食を重ねた結果、右のような「笹小メモリーパン」が完成しました。

具材などには児童たちの多くの想いが込められています。

トマトの赤⇒ 笹野台の明るさ レタスの緑⇒ 笹野台の自然

ハムのピンク⇒ 笹野台のまちの人の優しさ 卵の黄色⇒ 希望

パンの形⇒ 横長ということで 笹野台のまちが長く続くこと



パン生地はふわふわ もっちり！
具材もボリューミー！ ❤️

2月23日から販売を開始し、しばらくは販売を継続する予定とのことです。値段は1つ410円（税込）。児童たちの想いのつまった「笹小メモリーパン」を味わってみてはいかがですか？

市会第1回定例会

都市整備局に対する質問に立ちました！

こがゆ康弘は、2月26日に行われた市会第1回定例会、都市整備局予算審査にて質疑を行いました。今回はIR推進事業、神奈川東部方面線、新型コロナ感染拡大を踏まえたまちづくりなど合計6項目27問の質問を行いました。

以下にその中から4問をピックアップして掲載いたします。



こがゆ 康弘 委員
立憲・無所属フォーラム 旭区

	こがゆ康弘 質問	都市整備局 答弁
①	昨年開業した神奈川東部方面線の相鉄 JR 直通線について、現在の利用状況及び需要喚起に向けた取り組みについて伺う。	相模鉄道では開業当初は一日5万6000人の利用者数を想定していましたが、コロナ禍の影響で現在は当初想定の4割程度です。相鉄東急線の開業も令和4年に控える中で、鉄道事業者と共に利便性の向上に努めます。
②	山下心頭で検討されているカジノ付き統合型リゾートの事業者選定における事業者、横浜市側双方の課題について伺う。	国への認定申請のスケジュールがタイトである点が課題であり、参加資格審査を通過した事業者は現在一社のみのようです。多くの事業者の審査への参加を期待しています。
③	旧上瀬谷通信施設地区の新たな交通の整備時期、及び新交通整備費用の採算性について伺う。	新たな交通は2027年度に開催される国際園芸博覧会までに整備し、旧上瀬谷地区の発展に資するとともに交通需要が見込める施設の誘致を検討していきます。
④	新型コロナウイルス感染拡大を踏まえ、今後の横浜市の郊外部・都市臨海部における街づくりについて伺う。	現在横浜市ではオフィス空室率も昨年に比して横ばいの水準で踏みとどまっています。各エリアの立地特性を踏まえて今後も柔軟に街づくりに取り組んでいきます。

横浜市会議員
(旭区選出) **こがゆ康弘** プロフィール

昭和42年鶴見区生まれ。
早稲田大学大学院卒業後13年間の民間企業勤務を経て、
横浜市会議員に。2006年初当選(現在5期目)

【2020年度】

常任委員会: 政策・総務・財政委員会
特別委員会: 健康づくり・スポーツ推進
国民民主党神奈川県連代表

facebook
FACEBOOK のウェブから「こがゆ康弘」で検索

小さなことでも気軽にご相談下さい!
“地域の声”が活動の源です!

連絡先: 〒241-0821 旭区二俣川1-5 (事務所)
TEL/FAX: 045-366-9381
メール: info@kogayu.net
<http://www.kogayu.net>

こがゆ 検索